

La peña Barbacana dedica una placa a Andrés López, sacristán y pregonero mayor de España

Fecha de publicación: 2/05/2017 0:00

Descripción:



Después de la imposición de la corona de laurel en la casa donde vivió Andrés Torrejón, el Alcalde, acompañado por el Equipo de Gobierno y la comitiva se han trasladado a la calle Independencia, con esquina a la Avenida de la Constitución, donde vivió Andrés López, sacristán y pregonero mayor de España. Allí David Lucas, ha procedido a descubrir una placa que la peña Barbacana ha dedicado al propio Andrés López. Seguidamente, la peña Barbacana ha invitado a los mostoleños a la degustación de bollitos y moscatel.